

## **Max Andreas Stehle – Altosax (Berlin) — Biographie**

Von Hause aus Pianist, begann Max Stehle mit 27 Jahren in einer Improvisationsgruppe Saxophon zu spielen. Damit hatte er seine Musik und im Altosax sein Instrument gefunden.

In den 80er und 90er Jahren tourte er mit Musikern wie Jack Wright, Paul Hoskin, Tom Djll und Ulrich Krieger in Deutschland, Italien und den USA und gründete 1989 das Ensemble Kanal XX.

Nach längerem USA Aufenthalt 1997 wieder zurück in Berlin kam eine Zeit des Neuanfangs, u.a. durch intensive Arbeit an der Stimme mit Jessica Rider.

Familiengründung und berufliche Umorientierung setzen mit dem neuen Jahrtausend andere Prioritäten.

2013 nahm Max das Saxophon wieder auf, spielt seither im WhatHappensNext Ensemble und gründete 2014 mit Ruedi Debrunner (Schweiz) das Großensemble SCHWARM 13, das unter seiner organisatorischen und musikalischen Führung jährlich 3-4 Auftritte hat und im November 2019 seine erste CD auf den Markt brachte (SCHWARM 13 @studioboerne45)

Neben der Ensemblearbeit gab es verschiedene ad-hoc Projekte mit Musikern und Tänzern, daneben immer wieder Trios (Belanger de Beauport-Debrunner-Stehle, Eraslan-Fiedler-Stehle u.a.)

<https://soundcloud.com/max-andreas-stehle>

<https://soundcloud.com/schwarm-13>

SCHWARM 13 auf Youtube: <https://www.youtube.com/watch?v=ytmOSRkdcVQ>